
Quais medidas de controle popula-
cional foram efetivamente implan-

tadas durante o mandato do pre-
feito de Barra do Piraí, Mario 
Esteves, com detalhamento 
da quantidade de cirurgias de 
laqueadura e vasectomia rea-
lizadas, respectivos critérios 
e outras solicitações. Esses 
são alguns dos pedidos que 
o chefe do Poder Executivo 
terá que responder em dez 

dias por solicitação do Minis-
tério Público do Estado do Rio 

de Janeiro (MPRJ). Isso devido a sua 
declaração na última semana de que 
meninas deveriam ser castradas para 
controlar a população. O prefeito já 
tinha se desculpado no final de semana 
pelo uso errado da palavra e ontem, 
através de vídeo na rede social, pediu 
novamente desculpas. O MPRJ abriu 
uma notícia de fato para apurar os ex-
cessos do discurso do evento e cita ainda 
avaliação de eventual responsabilidade 
do prefeito na área de improbidade 
administrativa.
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O Concurso Público da Fundação Educacional de Volta Redonda 
(Fevre), que será realizado no próximo dia 8 de outubro, atraiu 
1.501 candidatos. Serão 23 vagas imediatas distribuídas em diver-
sos cargos para atuação nas escolas e outras unidades da fundação, 
além da formação de cadastro de reserva.
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CONCURSO PÚBLICO DA FEVRE EM VOLTA 
REDONDA ATRAI MAIS DE 1,5 MIL CANDIDATOS

Um motorista de um carro 
ficou ferido gravemente após 
o veículo em que estava bater 
na traseira de um caminhão, 
na madrugada de ontem, na 
Via Dutra, em Resende.
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Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

Prefeito de Barra do Piraí disse na última semana que 
meninas deveriam ser castradas; ele se desculpou mais terá 

que lidar com problema de palavra mal colocada

Ministério Público vai
avaliar discurso polêmico

de Mario Esteves

�Há um trabalho de inteligência impedindo a movimentação dos criminosos, 
havendo um estrangulamento das ações�, garante Michel Floroschk

Demandas de Barra Mansa são 
apresentadas a Geraldo Alckimin

Mais de 2,1 mil pinos de cocaína são apreendidos
em ação da PM em Volta Redonda

Resende completa um mês 
sem registrar homicídios
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A última semana do inverno 
será quente no Rio de Janeiro e 
no Sul Fluminense. Isso porque 
está prevista uma nova e intensa 
onda de calor que pode fazer 
com que as cidades batam um 
novo recorde de temperatura. 
De acordo com o Instituto 
Nacional de Meteorologia (In-
met), no domingo, dia 17, cinco 

cidades da região ficaram entre 
os 19 municípios que regis-
tram as maiores temperaturas 
do Estado, são elas: Resende, 
Três Rios, Paraty, Rio Claro e 
Valença. Para próxima semana, 
a previsão não é diferente e os 
termômetros podem chegar a 
marcar 40º graus.
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40º GRAUS!40º GRAUS!40º GRAUS!40º GRAUS!40º GRAUS!40º GRAUS!
Última semana do inverno
será de calor intenso no
Sul Fluminense

O delegado titular da 89ª Delegacia 
de Polícia (DP), Michel Floroschk, 
anunciou na segunda-feira, dia 18, 
que Resende completou um mês sem 
registrar homicídios dolosos. Segundo 
a Polícia Civil, o último caso registrado 
foi registrado no dia 19 de agosto, no 

distrito Engenheiro Passos, a cerca de 
30 quilômetros do Centro. Floroschk 
contou que o registro de nenhum 
assassinato nos últimos 30 dias deve 
ser comemorado. �Há um trabalho de 
inteligência impedindo a movimentação 
dos criminosos, havendo um estrangu-

lamento das ações�, disse. O delegado 
também destacou a participação da 
população denunciando os autores de 
crimes ajuda a Polícia Civil na identifica-
ção dos criminosos, para posteriormente 
puni-los, por meio da Justiça.
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Redução da velocidade que os trens 
estão passando na parte urbana de Barra 
Mansa; a reativação da malha ferroviá-
ria que liga a cidade a Angra dos Reis; e 
recursos para o Condomínio Industrial. 
Esses foram os pedidos principais feitos 

por uma comitiva de Barra Mansa, que 
se reuniu no dia 16, em Brasília com o 
vice-presidente da República, Geraldo 
Alckimin, que também ocupa o Minis-
tério de Desenvolvimento, Indústria, 
Comércio e Serviços. O vereador Daniel 

Maciel intermediou o encontro que 
contou com a presença ainda dos presi-
dentes da Aciap-BM, Matheus Gattás, 
e da Companhia de Desenvolvimento, 
Bruno Paciello.
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ENCONTRO foi no dia 16, em Brasília

Já está em vigor em Barra Mansa 
a lei que autoriza a cidade a pagar 
o Piso Nacional da Enfermagem 
à categoria. Ontem os vereadores 
aprovaram a mensagem do Poder 
Executivo e o prefeito Rodrigo Dra-
ble já fez a sanção.  O pagamento do 

piso aos profissionais fica vinculado 
ao recebimento de recursos fede-
rais. Mais de mil profissionais de 
Barra Mansa receberão o reajuste, 
incluindo enfermeiros, técnicos e 
auxiliares da rede pública.

PÁGINA 3

Barra Mansa pagará o Piso 
Nacional da Enfermagem

A Prefeitura de Resende anun-
ciou as obras de reforma e revita-
lização do Ciep 342 � Geraldo da 
Cunha Rodrigues, no bairro São 
Caetano. As obras estão orçadas em 
R$ 1.477.010,47 e com previsão de 
término no segundo semestre de 

2024. Este projeto visa aprimorar 
a infraestrutura da escola, com 
foco inicial nas áreas de esporte e 
lazer, proporcionando aos alunos 
um ambiente mais propício para 
atividades físicas e recreativas.
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Prefeitura de Resende 
inicia a reforma do Ciep 

Geraldo da Cunha

OBRA SERÁ finalizada no segundo semestre do próximo ano
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Concurso público da 
Fundação Educacional vai ser 
realizado no dia 8 de outubro

MAIS DE 1,5 MIL INSCRITOS EM VR
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CLEANUP DAY
O Cleanup Day, um evento de limpeza de praias realizado mun-
dialmente em setembro, teve mais uma edição em Angra dos Reis 
no último final de semana. Neste ano, a ação ocorreu na Prainha 
(Ilha da Gipóia), na Praia da Jacuecanga e na Praia do Aeroporto. 
A Prefeitura de Angra, através da TurisAngra, apoiou o evento 
fornecendo uma escuna para transportar os participantes até a Ilha 
da Gipóia. Ao todo, mais de 100 pessoas participaram do Cleanup 
Day Angra dos Reis 2023, que envolveu três ações simultâneas.

55 + 24 + 3028-1409
Rua Michel Wardini, 100

Centro - Bara Mansa  - Cep: 27.330-100 A VOZ DA CIDADE
WhatsApp:

(24) 99911-0101redacao@avozdacidade.com

ENTRE EM CONTATO
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Os inscritos irão 

conhecer os locais 

de aplicação das 

provas no dia 4 de 

outubro

VOLTA REDONDA 

As provas objetivas do Con-
curso Público da Fundação 
Educacional (Fevre) serão 
realizadas no próximo dia 8 de 
outubro. Para disputar as 23 

vagas imediatas distribuídas 
em diversos cargos para atuação 
nas escolas e outras unidades 
da fundação, além da formação 
de cadastro de reserva, 1.501 
pessoas foram inscritas. Os can-
didatos irão conhecer os locais 
de aplicação das provas no dia 
4 de outubro pelo link: http://
www2.voltaredonda.rj.gov.br/
concursopublico/

De acordo com o diretor-
-presidente da Fevre, Caio Pi-
nheiro Teixeira, para os cargos 
de professor haverá a etapa de 
Prova de Títulos, marcada para 
o dia 23 de outubro e para os 

profissionais de música haverá 
prova prática.

Ainda segundo caio, as 
vagas para professor efeti-
vo de música, para diversos 
instrumentos, são a novidade 
neste concurso. Eles vão atuar 
no projeto ‘Volta Redonda 
Cidade da Música’, que forma 
músicos e, principalmente, 
c idadãos discipl inados e 
dedicados. “A realização do 
concurso mostra o trabalho 
pela valorização da educação 
pública e do profissional de 
educação em nossa cidade”, 
informou.

Segundo a direção da Fevre, 
as oportunidades imediatas 
são para professor de língua 
portuguesa, com cinco vagas, 
matemática, quatro vagas; 
ciências, uma vaga; e de mú-
sica, oito vagas em diferentes 
especialidades; supervisor 
educacional, com duas vagas; 
orientador educacional, uma 
vaga; Inspetor de disciplina, 
uma vaga; e auxiliar Admi-
nistrativo, também uma vaga. 
Ainda estarão disponíveis para 
cadastro de reserva vagas para 
professor nas áreas de história, 
arte e língua inglesa.

SUL FLUMINENSE

Dados da Agência Nacio-
nal do Petróleo, Gás Natural 
e Biocombustíveis (ANP), in-
formam que os preços médios 
da gasolina e do etanol tiveram 
leve queda na última semana. A 
pesquisa é referente à semana 
de 10 a 16 de setembro. O recuo 
foi de 0,34% frente aos R$ 5,86 
da semana anterior, segundo os 
dados da ANP.

O menor preço comerciali-
zado da gasolina foi de R$ 5,84; 
em média, já o preço máximo 
do combustível encontrado nos 
postos foi de R$ 7,62.

Quanto ao Etanol, o preço 
médio do etanol, por sua vez, 
caiu para R$ 3,64 na última 
semana. A queda foi de 0,55% 
em relação aos R$ 3,66 da se-
mana anterior. O preço mais 
alto identificado pela ANP foi 
de R$ 6,47.

Já o litro do diesel engatou 
sua sétima alta consecutiva e 
foi encontrado nos postos, em 
média, a R$ 6,10. O aumento foi 
de 0,83% frente aos R$ 6,05 da 
semana anterior. O valor mais 
caro encontrado pela agência na 
semana foi de R$ 7,89.

VOLTA REDONDA

Um convênio firmado entre 
o Governo Municipal e o Insti-
tuto Nacional do Seguro Social 
(INSS) resultou na criação de 
um posto avançado do órgão 
federal na Subprefeitura do 
Retiro. Graças a essa parceria, 
a conquista da tão sonhada 
aposentadoria tem se tornado 
mais fácil para os moradores 
do município. 

 O funcionário da Sub-
prefeitura, responsável pelo 
atendimento de demandas 
relacionadas ao INSS, Olavo 
Mageste disse que o espaço 
tem facilitado o acesso da po-
pulação aos serviços do INSS, 
agilizando os atendimentos. 
Contou que as concessões das 
duas aposentadorias estão entre 
as 59 solicitações que tiveram 
sucesso por meio do atendi-
mento na Subprefeitura, desde 
que a parceria foi implantada 
no ano passado. 

Ainda de acordo com Ma-
geste, a aposentadoria repre-
senta 78% dos atendimentos. 
A partir do registro do pedido, 
até a sua aprovação e conces-
são pelo INSS, o processo tem 
levado em torno de três dias. 
“É bem rápido”, disse Olavo, 
ressaltando que a Subprefeitura 
só efetua o registro do pedido 

após conferência de toda a do-
cumentação exigida solicitada 
no site, sistema do INSS.

Para quem tiver interesse 
em dar entrada em sua aposen-
tadoria pelo posto avançado do 
INSS, na Subprefeitura, a autar-
quia orienta que, para agilizar o 
atendimento o interessado deve 
levar carnês de pagamento de 
autônomo, Carteira de Traba-
lho, no caso de haver mais de 
uma levar todas, identidade e 
CPF, além de comprovante de 
residência e Perfil Profissio-
gráfico Previdenciário(PPP), 
se tiver.

ATENDIMENTO
GRATUITO EVITA
INTERMEDIÁRIOS

Segundo o coordenador da 
Subprefeitura do Retiro, Jorge 
Ricardo Silva, o Jorginho, o 
serviço oferecido gratuitamente 
na Subprefeitura é uma forma 
de evitar que o contribuinte 
tenha que pagar pelo serviço 
de terceiros para dar entrada no 
processo junto ao INSS. 

Ainda de acordo com Jorgi-
nho, recentemente o INSS ado-
tou sistema automatizado para 
atendimento, o que provocou 
dificuldade para a concessão de 
benefícios por conta de motivos 
como banco de dados desatuali-
zado e falta de orientação.

ANGRA DOS REIS

Termina em 30 de novembro 
deste ano o prazo para aprovei-
tar o Programa de Incentivo 
à Regularização Fiscal (Refis 
2023). A lei 4.205, que institui 
o programa, foi publicada no 
Boletim Oficial 1.703, do dia 30 
de junho, e pode ser consultada 
integralmente por meio do site 
da Prefeitura (angra.rj.gov.br). 

A anistia contempla quita-
ção de débitos tributários e não 
tributários devidos por pessoas 
físicas ou jurídicas, inscritos ou 
não em Dívida Ativa, ajuizados 
ou não, com ou sem embargos 
à execução, com exigibilidade 
suspensa ou não, cujos fatos 
geradores tenham ocorrido até 
31 de dezembro de 2022. 

É concedido desconto de 
100% em multas e juros para 

pagamento à vista. Também é 
possível parcelar, mas nesse caso 
os descontos são menores e va-
riam conforme a quantidade de 
parcelas. Essas parcelas podem 
chegar a até 36 vezes, observados 
os valores mínimos de cada 
parcela: R$ 50 para pessoa física 
e R$ 100 para pessoa jurídica. 

Segundo o secretário de 
Finanças de Angra, Flávio 
Henrique de Sá, para a primeira 
parcela, o vencimento ocorrerá 
em cinco dias após a adesão, 
sendo que as demais vencerão 
todo dia 10. “O Refis 2023 é 
uma importante iniciativa do 
governo municipal para pos-
sibilitar a regularidade fiscal 
àqueles que possuem dívidas 
com o município e também para 
melhorar a sua arrecadação, que 
é a porta para a implementação 
de políticas públicas direciona-

das à população, em áreas como 
saúde, educação, obras, cultura, 
esporte, entre outros”, explica.  

NOVO NÚMERO
Quem quiser aderir ao pro-

grama para aproveitar o bene-
fício da anistia, quitar suas dí-
vidas e regularizar sua situação 
pode entrar em contato com a 
Secretaria de Finanças da Pre-
feitura de Angra via WhatsApp, 
mas o número mudou. O novo 
número é (24) 3365-6536. A 
ferramenta é mais uma forma de 
evitar aglomerações e garantir 
mais praticidade a quem optar 
por renegociar seus tributos por 
meio do programa. 

Pelo atendimento virtual 
via WhatsApp, o contribuinte 
pode encaminhar documentos 
e receber as guias para efetuar o 
pagamento. Além do WhatsA-

pp, um outro canal virtual é o 
site (angra.rj.gov.br), clicando 
no banner ‘Anistia – Refis 2023’ 
logo na primeira página. 

Caso não seja possível efetu-
ar a adesão virtualmente via site 
ou WhatsApp, o contribuinte 
pode comparecer ao Departa-
mento de Créditos Tributários, 
na sede da Prefeitura de Angra 
(praça Nilo Peçanha, Centro), 
para ter seu atendimento pre-
sencial, de segunda a sexta, 
das 9h30min às 15 horas. Mais 
informações podem ser obtidas 
com a Secretaria de Finanças do 
município, pelo telefone (24) 
3377-8837.

DESCONTOS
À vista - 100%; 6 vezes - 90%; 

12 vezes - 80%; 18 vezes - 70%; 
24 vezes - 60%; 36 vezes – 40%.

QUATIS

Terminam nesta terça-
-feira, dia 19, as inscrições 
para os cursos de qualifica-
ção profissional para mora-
dores oferecido pela Prefei-
tura de Quatis, por meio de 
parceria com a Federação 
das Indústrias do Estado do 
Rio de Janeiro (Firjan). Ao 
todo serão oferecidos quatro 
cursos. Entre eles,

Eletricista de Obras, 
Assistente Administrativo, 
Assistente de Controle de 
Qualidade e Assistente de 
Operações Logísticas. As 
vagas são limitadas e serão 
realizadas até o preenchi-
mento de todas. 

De acordo com a ad-
ministração municipal, os 
cursos serão realizados no 
período noturno, no Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial (Senai) em Re-
sende e também na sede 
Centro de Atendimento ao 
Trabalhador e Empreende-
dor (Cate) na Rua Nossa Se-
nhora do Rosário, no Centro 

da cidade. Para o curso de 
eletricista de Obras estão 
sendo oferecidas oito vagas. 
As aulas serão realizadas no 
Campus Senai, em Resende. 
Existe uma vaga para o curso 
de assistente Administra-
tivo e as aulas acontecerão 
no Cate. Já para o curso 
de assistente de Controle 
de Qualidade estão sendo 
oferecidas quatro vagas e as 
aulas acontecem no Cate. 
Enquanto que para o curso 
de assistente de Operações 
Logísticas, são três vagas 
restantes. As aulas aconte-
cem no Campus Senai, em 
Resende. 

Para se inscrever, o can-
didato precisa ser morador 
de Quatis, ter no mínimo 16 
anos de idade e possuir Ensi-
no Fundamental completo. 
As inscrições estão aconte-
cendo no Cate. É necessário 
apresentar no momento 
da inscrição documentos 
como carteira de identida-
de, CPF, comprovante de 
residência e comprovante 
de escolaridade.

Preços médios da gasolina
e do etanol registram baixa

RECUO FOI DE 0,34% frente aos R$ 5,86 da semana anterior, segundo os dados da ANP

De acordo com o frentista 
Renato Barbosa, o movimento 
tem sido bom nos últimos dias. 
“As pessoas tem vindo com mais 
frequência e tem reclamado 
menos dos preços. O mercado é 

imprevisível, mas a tendência é 
que nos próximos meses o preço 
se mantenha desta forma”, cita.

O motorista de aplicativo 
Wellington Gama, o preço 
contribui com a margem de 

lucro das corridas. “Com os 
preços altos a gente trabalhava 
e tinha pouco lucro, agora, 
com os preços voltado a nor-
malidade, temos mais retorno 
financeiro”, cita.

Concessão de aposentadorias 
no município é agilizada com 
parceria entre prefeitura e INSS

O ESPAÇO tem facilitado o acesso da população aos serviços do INSS

Prazo para adesão ao Refis em Angra dos Reis termina em dois meses

 Inscrições para cursos 
profissionalizantes para
moradores de Quatis em

parceria com o Senai
terminam nesta terça-feira

Geraldo Gonçalves/Secom-PMVR

Arquivo VC
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CIDADE DO AUDIOVISUAL
O município de Barra do Piraí, na região Sul Fluminense, 
ganhou o título de “Cidade do Audiovisual” no Estado do 
Rio de Janeiro. A homenagem foi oficializada através da Lei 
10.102/2023, dos deputados Rodrigo Bacellar (PL) e Munir 
Neto (PSD), sancionada pelo governador em exercício, Thiago 
Pampolha, e publicada no Diário Oficial de ontem. O título 
poderá ser utilizado nos símbolos, páginas e sinalizações oficiais 
do município.

POLÍTICA
POLITICA@AVOZDACIDADE.COM

Discurso polêmico de Mario Esteves 
sobre mulheres será avaliado pelo MPRJ

DEZ DIAS PARA SE MANIFESTAR

Órgão menciona 
avaliação de 
improbidade 
administrativa; 
prefeito novamente 
se descupla

BARRA DO PIRAÍ

Foi instaurado pelo Minis-
tério Público do Estado do Rio 
de Janeiro (MPRJ), por meio 
da 2ª Promotoria de Justiça de 
Tutela Coletiva – núcleo Barra 
do Piraí, uma notícia de fato 
para apuração preliminar dos 
excessos do discurso e avaliação 
de eventual responsabilidade 
por parte do prefeito Mario 
Esteves. O MPRJ cita que essa 
apuração será inclusive para 
avaliar improbidade adminis-
trativa, no que diz respeito a 

faltar com decoro na conduta 
pública. 

No dia 14, o prefeito, em um 
evento de inauguração e uma 
obra pública, após chamar o 
secretário de Saúde, discursou: 
“O que não falta em Barra do 
Piraí é criança. Cadê o Dione? 
Tem que começar a castrar 
essas meninas. Controlar essa 
população. É muito filho, cara! 
É no máximo dois. Fazer uma 
lei lá na Câmara. É no máximo 
dois, porque haja creche pra ser 
‘construído’ (sic) nos próximos 
anos”.

Segundo o MPRJ, o prefeito 
tem um prazo de dez dias úteis 
para prestar esclarecimentos 
sobre o teor do seu discurso. 
Deverão ser comprovadas do-
cumentalmente quais medidas 
de controle populacional foram 
efetivamente implantadas du-
rante o seu governo, especial-
mente a quantidade de cirurgias 

de laqueadura e vasectomia, os 
critérios para aprovação de tais 
cirurgias, bem como a distribui-
ção de preservativos e outros 
métodos contraceptivos na rede 
municipal de saúde.

A assessoria de imprensa da 
prefeitura foi procurada, mas in-
formou que não se pronunciará 
a respeito do caso. 

PEDIDO DE DESCULPAS 
Mario Esteves gravou um 

vídeo na noite de ontem, dia 
18, pedindo desculpas pelo 
termo usado para falar sobre 
as mulheres e o controle popu-
lacional. “Não estou aqui para 
fugir das minhas responsabi-
lidades, aliás, tenho certeza 
de que como homem público 
preciso tomar mais cuidado 
com as minhas palavras. Estou 
literalmente colhendo um se-
gundo mandato muito melhor 
do que o primeiro, estamos 

conseguindo entregar ótimas 
notícias. Infelizmente em um 
discurso recente da inaugura-
ção de uma obra importante 
na cidade, cometi uma falha 
pela qual mais uma vez peço 
desculpas. Em vezes de falar 
de planejamento familiar, de 
vasectomia, de laqueadura, usei 
a palavra ‘castração’ equivoca-
damente. Infelizmente o erro já 
foi cometido, mas reitero aqui o 
meu pedido de desculpa a todos 
aqueles que de alguma forma se 
sentiram ofendidos. As pessoas 
da nossa cidade que conhecem 
o nosso trabalho absorveram 
como um mal-entendido e uma 
frase infeliz. Entre aqueles que 
não me conhecem, de fato a 
repercussão foi muito negativa, 
mas independente disso refor-
ço meu pedido de desculpas a 
todas as pessoas, sem exceção, 
que se sentiram ofendidas pelo 
meu erro, mesmo sem intenção. 

Vamos continuar trabalhando 
e aproveitar essa oportunidade 
e chamar atenção de forma po-
sitiva, de um assunto que é tão 
importante que é o planejamen-
to familiar. Estou à disposição, 
fiquem com Deus”, disse.

EXPULSÃO DE PARTIDO
No domingo, conforme o A 

VOZ DA CIDADE divulgou, o 
presidente estadual do Solida-
riedade, deputado federal Áureo 
Ribeiro, o prefeito seria expulso 
dos quadros do partido devido 
a sua declaração. “Por sua fala 
misógina, demonstrando total 
desrespeito às mulheres. O 
Solidariedade não tolera discur-
sos, ações e demonstrações de 
qualquer tipo de preconceito”, 
afirma a nota.

O prefeito de Barra do Piraí 
se elegeu em 2020 pelo Re-
publicanos, e depois migrou 
para o PROS, partido que 

foi incorporado neste ano ao 
Solidariedade. Mario disse ao 
jornal A VOZ DA CIDADE 
que desconhecia sua filiação ao 
Solidariedade porque quando o 
PROS acabou ficou sem partido. 
Porém, em consulta ao Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), o 
nome do prefeito aparece como 
filiado ativo do Solidariedade. 
Procurado, Áureo Riberto disse 
que com o fim do Pros todos 
os filiados passaram a ser do 
Solidariedade. “Não tem como 
o diretório expulsar alguém 
que não é do partido. Consta 
a filiação e demos entrada no 
processo de expulsão, da mesma 
maneira que fizemos com o ad-
vogado que afrontou o Supremo 
Tribunal Federal (STF), Henry 
Kattwinkel, durante sustenta-
ção oral na Corte. “O partido não 
compactua com esses tipos de 
comportamentos”, completou 
Áureo.

BARRA MANSA / BRASÍLIA 

Uma comitiva de Barra 
Mansa se reuniu no sábado, 
16, em Brasília, com o vice-
-presidente da República, 
Geraldo Alckmin, que é 
também ministro de De-
senvolvimento, Indústria, 
Comércio e Serviços. O 
encontro foi intermediado 
pelo vereador Daniel Ma-
ciel, que levou o presidente 
da Associação Comercial, 
Industrial e Agropastoril 
(Aciap), Matheus Gattás; 
e o presidente da Compa-
nhia de Desenvolvimento 
de Barra Mansa, Bruno 
Paciello. 

Eles trataram sobre três 
pontos primordiais: redu-
ção da velocidade que os 
trens estão passando na 
parte urbana de Barra Man-
sa; a reativação da malha 
ferroviária que liga Barra 
Mansa a Angra dos Reis; e 
recursos para o Condomínio 
Industrial. O resultado é que 
o vice-presidente interme-
diará soluções para os pedi-
dos. “Vamos encaminhar as 
demandas ao ministro dos 
Transportes, Renan Filho 
a respeito da velocidade e 
também a proposta de rea-
tivar a linha que começa em 
Lavras (MG), passa em Bar-
ra Mansa e segue até Angra 
dos Reis. Barra Mansa tem 
uma localização privilegia-
da, com a Dutra, sistema de 
gás, ferrovia, Rio Paraíba do 
Sul, próximo de aeroportos e 
portos”, apontou Alckimin. 

O vereador Daniel Ma-
ciel contou que tem todo 
mês uma agenda com o vice-
-presidente da República, 
com foco no desenvolvi-

mento de Barra Mansa e 
região. “Dessa vez levei o 
presidente da Aciap-BM e 
o presidente da Companhia 
de Desenvolvimento. Alck-
min já acionará o ministro 
dos Transportes e tere-
mos uma reunião com ele. 
Aproveitei ainda para pedir 
emendas para Barra Mansa 
e ele já garantiu para a área 
da saúde e também teremos 
projetos esportivos na nossa 
cidade”, contou, lembrando 
que foi seu pedido ao vice-
-governador que incluiu o 
pátio de manobras na lista 
das obras primordiais de 100 
dias do governo feral. Ele 
também já conquistou com 
o vice a expansão no horário 
de atendimentos em alguns 
postos de saúde da cidade 
e agora a luta é para que o 
atendimento possa ocorrer 
em locais pontuais também 
aos sábados. “Isso demanda 
verba para funcionamento 
e o vice-presidente tem 
ajudado nessas liberações”, 
destacou. 

A Aciap-BM solicitou 
duas das pautas do encon-
tro: a redução da velocidade 
dos trens e a reativação 
da linha até Angra. “Bar-
ra Mansa é uma cidade 
que cresceu às margens 
da ferrovia e as pessoas 
transitam a todo momento 
pelas passagens de níveis. 
Com o aumento da veloci-
dade para 60 km/h muitos 
acidentes ocorreram. A 
Aciap conseguiu que fossem 
implementadas cancelas 
melhores e maiores, mas 
não é suficiente para evitar 
o risco para a população. 
Por isso pedimos que o vice-

-presidente intervenha”, 
apontou Matheus Gattás. 

A respeito da reativação 
da linha de Barra Mansa a 
Angra, a pauta foi iniciada 
pela Aciap-BM há alguns 
meses, com representantes 
das cidades e de Lavras, 
em Minas Gerais. A pauta 
levada a Geraldo Alckmin 
é mais um desdobramento 
e Gattás está confiante 
que possa acontecer. “Isso 
viabilizaria a vinda de em-
presas de diversos setores 
para a cidade e região. 
Conseguiríamos ligar toda 
a produção com o mundo. 
Levar ao porto de Angra 
para exportação e também 
como forma de ligação para 
outros portos. E além, viabi-
lizaria também outro sonho 
antigo que é o transporte 
em trilhos para Angra de 
pessoas. O transporte de 
carga consegue subsidiar 
isso”, esclareceu. 

O presidente da Compa-
nhia de Desenvolvimento 
de Barra Mansa, Bruno 
Paciello, também avaliou 
positivamente a reunião. 
“Foi uma reunião especial, 
de aproximação junto ao 
governo federal, em que 
discutimos pautas relacio-
nadas ao desenvolvimento 
econômico. Pude atualizar 
o presidente sobre como 
Barra Mansa vem se prepa-
rando e profissionalizando 
para receber grandes indús-
trias criando o seu primeiro 
condomínio industrial. E o 
presidente passou um pano-
rama de desenvolvimento 
mundial e nacional para que 
nesse exercício pudéssemos 
achar o melhor para cidade 
e região”, destacou Paciello.

BARRA MANSA

A Prefeitura de Barra Mansa 
enviou para votação na Câmara 
de Vereadores o pedido de au-
torização para pagamento do 
Piso Nacional da Enfermagem, 
já estabelecido em lei federal. 
A mensagem foi aprovada 
nesta segunda-feira, 18, por 
unanimidade, e já sancionada 
pelo prefeito Rodrigo Drable. 
A publicação ocorrerá nesta 
terça-feira, dia 19, no Boletim 
Oficial (disponível no site da 
prefeitura) e em jornais de 
grande circulação.

Pela mensagem, o paga-
mento do piso aos profissionais 
fica vinculado ao recebimento 
de recursos federais. A Lei 
federal 14581 destinou aos 
estados e municípios o repasse 
complementar para pagamento 
do piso. Conforme a proposta, 
o valor mínimo inicial para os 
enfermeiros será de R$ 4.750, 
a ser pago nacionalmente pelos 
serviços de saúde públicos e 
privados. Nos demais casos, 

haverá proporcionalidade: 70% 
do piso dos enfermeiros para os 
técnicos de enfermagem; e 50% 
para os auxiliares de enferma-
gem e as parteiras. Os técnicos 
de enfermagem não podem 
receber menos de R$ 3.325 e os 
auxiliares de enfermagem e as 
parteiras, R$ 2.375.

O piso nacional da enferma-
gem foi aprovado pela Câmara 
dos Deputados e sancionado 
pelo governo federal no ano 
passado. O Ministério da Saú-
de, com base em dados dos 
profissionais ativos na cidade, 
repassou verba para que as 
cidades consigam equiparar 
o salário ao piso nacional, de 
forma proporcional. O primeiro 
pagamento com o valor reajus-
tado será feito dentro de dez 
dias; os retroativos referentes 
ao período de maio a agosto 
de 2023 serão pagos em folha 
suplementar. 

Atualmente a rede pública 
de saúde de Barra Mansa conta 
com mais de mil profissionais 
ativos na área da enfermagem, 

incluindo enfermeiros, técnicos 
e auxiliares.

O secretário de Saúde de 
Barra Mansa, Dr. Sérgio Gomes, 
enalteceu a importância desse 
avanço para os profissionais 
da enfermagem. “Essa é uma 
notícia marcante, justa e digna. 
Neste ano eu completo 40 anos 
de carreira e posso afirmar que 
a área da saúde não anda sem 
esses profissionais. A saúde é 
multidisciplinar e, com toda 
certeza, a enfermagem é o es-
teio da área em qualquer lugar 
do mundo. Isso representa a 
vitória desses profissionais e 
eu parabenizo cada um deles”, 
declarou o secretário.

O secretário de Governo, 
Luiz Furlani, também come-
morou a aprovação da medida. 
“Isso representa valorização e 
justiça para a classe que trabalha 
diariamente e de forma intensa 
para salvar tantas vidas em 
nosso município. Fico muito 
feliz em ver essa reparação his-
tórica para os profissionais da 
enfermagem”, afirmou Furlani.

VEREADORES e o secretário de Saúde, Sérgio Gomes, na votação do projeto na câmara

Na cidade de Resende foi 
aprovado no mês de agosto o 
projeto de lei autorizando o 
pagamento do piso nacional 
da enfermagem. Segundo a 
prefeitura, a parcela corres-
pondente de maio a agosto 
foi depositada pelo governo 
federal no dia 25 de agosto e 
o repasse será feito aos profis-
sionais ainda nessa semana.

O impacto mensal na 
folha da cidade será em 

torno de R$ 1,3 milhão por 
mês e o pagamento será 
para 1,1 mil profissionais 
da saúde, incluindo os de 
locais filantrópicos e clínica 
de Diálise. “A União, até o 
mês de dezembro garantiu 
o pagamento integral da ne-
cessidade do município com 
os profissionais. As quatro 
primeiras parcelas vieram 
abaixo da necessidade devido 
à problemas no sistema do 

Ministério da Saúde, que 
bloqueou o pagamento de 
diversos profissionais. A Pre-
feitura de Resende criou um 
grupo de trabalho no início 
de setembro desse ano para 
discutir e apresentar todo o 
cenário sobre esse aumento 
para a enfermagem. O grupo 
é formado por membros da 
Prefeitura, representantes da 
enfermagem e das institui-
ções filantrópicas”, diz a nota.

Comitiva de Barra Mansa se reúne 
com vice-presidente da República

VELOCIDADE DOS TRENS, condomínio industrial e linha de Barra Mansa a Angra estiveram na pauta

Prefeito sanciona Piso Nacional 
da Enfermagem em Barra Mansa

Resende pagará nessa semana 
piso nacional da enfermagem
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PE nº 17/2023-AMAN
O Ordenador de Despesas da Academia Militar das Agulhas Negras - AMAN, 
de acordo com a Lei nº 14.133/21, faz saber que realizar-se-á no endereço: 
www.comprasnet.gov.br, PE nº 17/2023-AMAN, que tem por 昀椀nalidade o registro 
de preços para PARA A EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAL GRÁFICO 
PARA DIVERSOS SETORES DA ACADEMIA MILITAR DAS AGULHAS NEGRA 
em proveito da AMAN, conforme Edital e seus anexos. ENVIO DAS PROPOSTAS: 
até 02 de outubro de 2023 às 10:00 horas.  DISPONIBILIDADE DO EDITAL: 
www.comprasnet.gov.br ou Seção Licitações da AMAN Tel: (24) 3388-4627. 
MARCOS VICENTE DE OLIVEIRA – CEL/Ordenador de Despesas da AMAN

AVISO DE LICITAÇÃO

EXÉRCITO BRASILEIRO
ACADEMIA MILITAR DAS 
AGULHAS NEGRAS

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

PE nº 18/2023-AMAN

O Ordenador de Despesas da Academia Militar das Agulhas Negras - 

AMAN, de acordo com a Lei nº 14.133/21, faz saber que realizar-se-á no 

endereço: www.comprasnet.gov.br, PE nº 18/2023-AMAN, que tem por 

昀椀nalidade a contratação de serviço de limpeza, conservação e higienização 
de materiais e equipamentos, em áreas internas e externas, a ser realizado 

nas instalações do Serviço de Aprovisionamento da AMAN, com regime de 

dedicação exclusiva de mão de obra, em proveito da AMAN, conforme Edital 

e seus anexos. ENVIO DAS PROPOSTAS: até 03 de outubro de 2023 às 
10:00 horas.  DISPONIBILIDADE DO EDITAL: www.comprasnet.gov.br ou 

Seção Licitações da AMAN Tel: (24) 3388-4764. MARCOS VICENTE DE 
OLIVEIRA – CEL/Ordenador de Despesas da AMAN

AVISO DE LICITAÇÃO

EXÉRCITO BRASILEIRO
ACADEMIA MILITAR DAS 
AGULHAS NEGRAS

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

EXTRATO DO TERMO DE CONFISSÃO
DE DÍVIDA № 162/2023

01 – DEVEDOR: Prefeitura Municipal de Resende/Secretaria 
Municipal de Administração; 02 – CREDOR: Auto Posto Real 
Beira Rio Ltda.; 03 – OBJETO: Reconhecimento e Confi ssão 
de Dívida por parte da DEVEDORA estar em débito para com 
a CREDORA, referente ao no fornecimento de combustível 
Diesel S-500, (referência ao Processo Administrativo no: 
2.814/2021 e Contrato Administrativo no: 121/2021), no período 
compreendido de 05 de Junho de 2022 à 24 de Setembro de 
2022, conforme Memorando s/no:, à folha no: 02 e Relatório 
à folha no: 03, Notas Fiscais nos: 000.004.922, 000.004.923, 
000.016.438, 000.016.471, 000.016.505, 000.016.546, 
000.016.578, 000.016.620, 000.016.661, 000.016.683, 
000.016.732, 000.016.789, 000.016.821, 000.016.874 e 
000.016.911; 04 – DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PMR/SMA: 
Órgão: 02.000; Unidade: 02.057; Funcional: 04.122.108; 
Projeto/Atividade: 2.339; Elemento de Despesa: 3.3.90.92.99 
– Outras Despesas de Exercícios Anteriores; Número da 
Despesa: 114; Fonte de Recursos: 1.500.0000 (Recursos Não 
Vinculados de Impostos); 05 – EMBASAMENTO/MODALIDA-
DE: Em conformidade com o Art. no: 59, Parágrafo Único, da 
Lei Federal no: 8.666/93 e suas Alterações, c/c Art. no: 63, § 2º, 
Inciso II, da Lei Federal no: 4.320/64; 06 – VALOR GLOBAL: 
R$ 176.836,02 (cento e setenta e seis mil, oitocentos e trinta 
e seis reais e dois centavos); 07 – PRAZO: 30 (trinta) dias; 
08 – NOTA DE EMPENHO No: 3.416/2023; 09 – PROCESSO 
ADMINISTRATIVO No: 24.160/2023; 10 – DATA DE ASSINA-
TURA DA CONFISSÃO DE DÍVIDA: Resende – RJ., 24 de 
Agosto de 2023.

EXTRATO DO TERMO DE
PERMISSÃO DE USO № 167/2023

01 – PERMITENTE: Prefeitura Municipal de Resende/Secre-
taria Municipal de Administração; 02 – PERMISSIONÁRIO: 
Inova Ambiental Assessoria Ltda; 03 – OBJETO: Permissão 
de uso, uma área, referente ao imóvel, situado na Rua Hos-
tílio de Souza, no: 1.011, bairro Itapuca, Resende, Estado do 
Rio de Janeiro; 04 – EMBASAMENTO/MODALIDADE: Em 
conformidade com o Art. no: 17, Alínea H, da Lei Federal no: 
8.666/93 e suas alterações; 05 – PRAZO: 12 (doze) meses; 06 
– PROCESSO ADMINISTRATIVO No: 24.410/2023; 07 – DATA 
DE ASSINATURA DA PERMISSÃO DE USO: Resende – RJ., 
31 de Agosto de 2023.
EXTRATO DO TERCEIRO TERMO DE ADITAMENTO DO 
CONTRATO ADMINISTRA TIVO № 115/2020
01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/Se-
cretaria Municipal de Assistência Social e Direitos Humanos; 
02 – CONTRATADA: Juracema Paiva Bruno; 03 – OBJETO: 
Prorrogação de prazo contratual, do Contrato Administrativo 
no: 115/2020, na locação de imóvel, localizado a Rua João Pes-
soa, 235, bairro Centro, Res  ende, Estado do Rio de Janeiro, 
pertencente ao proprietário Sr. José Carlos Paiva Bruno, des-
tinado a instalação e operacionalização do CRAS – Lavapés, 
afi m de atendimento sócio – assistenciais aos Munícipes dos 
bairros na área de abrangência do Centro; 04 – DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA: PMR/SMASDH/FMAS: Órgão: 04.000; 
Unidade: 04.010; Funcional: 8.244.165; Projeto/Atividade: 
6.774; Elemento de Despesa: 3.3.90.36.15 – Locação de 
Imóvel; Código Reduzido: 79; Fonte de Recursos: 1.660.0031 
(Transfêrencia FNAS/Piso Básico Fixo); 05 – EMBASAMENTO/
MODALIDADE: Em conformidade com o Art. no: 57, Inciso II, 
c/c Art. no: 54, § 1o, da Lei Federal no: 8.666/93 e suas Altera-
ções, c/c Art. no: 51, da Lei Federal no: 8.245/91; 06 – VALOR 
GLOBAL: R$ 37.884,00 (trinta e sete mil, oitocentos e oitenta 
e quatro reais); 07 – PRAZO: 12 (doze) meses; 08 – NOTA 
DE EMPENHO No: 250/2023; 09 – PROCESSO ADMINIS-
TRATIVO No: 15.837/2020; 10 – DATA DE ASSINATURA DO 
ADITAMENTO: Resende – RJ., 24 de Agosto de 2023.

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO DE ADITAMENTO
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 150/2021

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/Secre-
taria Municipal de Assistência Social e Direitos Humanos; 02 
– CONTRATADA: Sylvia Maria de Macedo Costa Rodrigues; 03 
– OBJETO: Prorrogação de prazo, do Contrato Administrativo 
no: 150/2021, na locação de imóvel, localizado a rua Eduardo 
Cotrim, no: 36 – A, bairro Lavapés, Resende, Estado do Rio 
de Janeiro,  pertencente a Sylvia Maria de Macedo Costa 
Rodrigues, objetivando instalar e operacionalizar do programa 
Centro Pop – Centro de Referência de Atendimento a Popu-
lação de Rua Migrante; 04 – DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
PMR/SMASDH: Órgão: 04.000; Unidade: 04.010; Funcional: 
8.244.163; Projeto/Atividade: 6.740; Elemento de Despesa: 
3.3.90.36.15 – Locação de Imóvel; Código Reduzido: 37; 
Fonte de Recursos: 1.660.0046 (Transferência FNAS/Bloco 
MAC FNAS); 05 – EMBASAMENTO/MODALIDADE: Em con-
formidade com o Art . no: 57, Inciso II, c/c Art. no: 54, § 1o, da 
Lei Federal no: 8.666/93 e suas Alterações, c/c Art. no: 51, da 
Lei Federal no: 8.245/91; 06 – VALOR GLOBAL: R$ 30.00,00 
(trinta mil reais); 07 – PRAZO: 12 (doze) meses; 08 – NOTA 
DE EMPENHO No: 251/2023; 09 – PROCESSO ADMINIS-
TRATIVO No: 30.421/2021; 10 – DATA DE ASSINATURA DO 
ADITAMENTO: Resende – RJ., 24 de Agosto de 2023.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente – Licitação – PMR

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

Concorrência Eletrônica Nº 01/2023

O Ordenador de Despesas da CEO/AMAN, de acordo com a Lei nº 14.133/21, faz saber 
que realizar-se-á no endereço: www.gov.br/compras/pt-br, a Concorrência nº 01/2023, 
que tem por 昀椀nalidade Contratação de Construção da Usina Solar Fotovoltaica para 
Academia Militar das Agulhas Negras - AMAN, conforme Edital e seus anexos. ENVIO 
DAS PROPOSTAS: www.gov.br/compras/pt-br até 26 de outubro de 2023 às 09:00 
horas.  DISPONIBILIDADE DO EDITAL: a partir de 19 de setembro de 2023, no site 
www.gov.br/compras/pt-br ou na CEO da AMAN Tel: (24) 3388-5151. BERTONY MATIAS 
SOARES – CEL/Ordenador de Despesas da CEO/AMAN

AVISO DE LICITAÇÃO

COMISSÃO ESPECIAL DE OBRAS
ACADEMIA MILITAR AGULHAS NEGRAS

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

AVISO DE ADIAMENTO SINE DIE

PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 5.916/2023

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 167/2023

(REGISTRO DE PREÇOS)

A Diretoria de Licitações da Prefeitura Municipal de Itatiaia 
torna pública, aos interessados, o AVISO DE SINE DIE do 
Pregão Eletrônico n.º 167/2023, do tipo MENOR PREÇO, com 
critério de julgamento POR ITEM, COM ITENS EXCLUSIVOS 
PARA MICROEMPRESA E EMPRESA DE PEQUENO PORTE 
E ITENS DE AMPLA PARTICIPAÇÃO que objetiva REGISTRO 
DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
MATERIAIS MÉDICO HOSPITALARES (ALGODÃO, ATADU-
RAS, ESPARADRAPOS E FITAS), VISANDO ATENDER ÀS 
NECESSIDADES DA REDE MUNICIPAL DE SAÚDE, PELO 
PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, que seria realizado no dia 
26/09/2023 às 10:00h (dez horas), adiado tendo em vista a 
adequação do edital, sendo a nova data de realização a ser 
posteriormente fi xada.

Itatiaia/RJ, 18 de setembro de 2023.

Carlos José da Silva
Diretor Geral de Licitações

A CÂMARA MUNICIPAL DE BARRA MANSA APROVA E EU 
SANCIONO A SEGUINTE

LEI Nº 5087, DE 18 DE setembro DE 2023

Ementa: Dispõe sobre a autorização do pagamento do piso 
nacional da enfermagem e dá outras providências.

Art. 1º -  Fica autorizado o pagamento do piso nacional da 
enfermagem com fundamento na Lei Federal nº 14.434/2022 
no âmbito do Município de Barra Mansa.

Parágrafo 1º- Para efeitos desta lei, consideram-se as ativi-
dades de Enfermagem, Técnico em Enfermagem, Auxiliar de 
Enfermagem e Parteira.

Parágrafo 2º- Deverá ser observado as decisões do Supremo 
Tribunal Federal na implementação do piso.

Art. 2º - O valor do piso será defi nido conforme os repasses 
realizados pelo Governo Federal.

Parágrafo único - O valor anual de reajuste do piso mínimo 
salarial bem como a continuidade do pagamento para os pro-
fi ssionais de que trata esta Lei ocorrerá conforme os repasses 
realizados pelo Governo Federal.

Art. 3º – A Portaria do Secretário Municipal de Saúde irá regu-
lamentar a execução da presente lei.

Art. 4º - As despesas decorrentes desta Lei correrão por conta 
de dotação orçamentária suplementada por repasse federal.

Art. 5º - Esta Lei entra em vigor na data de publicação, revo-
gando as disposições em contrário.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 18 DE setem-
bro DE 2023. 

RODRIGO DRABLE COSTA
PREFEITO

AVISO DE NOVA DATA DE LICITAÇÃO

Pregão Presencial n.º 17/2023

Processo Administrativo n.º 5.099/2023

A Diretoria de Licitações da Prefeitura Municipal de Itatiaia 
torna pública, aos interessados, a nova data de realização do 
Pregão Presencial n.º 17/2023, do tipo MENOR PREÇO, com 
critério de julgamento POR ITEM que objetiva contratação de 
empresa especializada em prestação de serviços de limpeza 
técnica hospitalar, limpeza convencional, serviços de portaria e 
recepção, com fornecimento de facilities, equipamentos, produ-
tos domissanitários e material descartável, visando atender às 
necessidades do Hospital Maternidade Dr. Manoel Martins de 
Barros, por intermédio da Secretaria Municipal de Saúde, pelo 
período de 12 (doze) meses, referente ao P.A. n.º 5099/2023, 
que será realizado às 10:00 (dez horas) do dia 04/10/2023, em 
cuja data e horário serão recebidos e abertos os respectivos 
envelopes, na Sala de Licitações, localizada à Praça Mariana 
Rocha Leão, n.º 20, Centro, Itatiaia/RJ. O Edital deverá ser 
retirado no site da Prefeitura, através do link: https://itatiaia.
rj.gov.br/listar-licitacoes. Dúvidas pelo telefone (24) 3352-1267 
ou 3352-6777, ramal 230, ou pelo e-mail licitacapmi.itatiaia@
gmail.com. 

Itatiaia/RJ, 18 de setembro de 2023.

Carlos José da Silva
Diretor Geral de Licitações
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FESTA NORDESTINA
Angra dos Reis vai virar a capital nordestina de 22 a 24 de se-
tembro. De sexta a domingo, o Cais de Santa Luzia, no Centro 
da cidade, vai receber a 3ª edição da Festa Nordestina, com 
muitas comidas típicas e forró para animar moradores e turistas.CIDADES

CIDADES@AVOZDACIDADE.COM

Onda de calor aumenta 
temperatura em cidades da região

É VERÃO?

Geraldo Gonçalves - SECOM-PMVR

Divulgação

Máximas nessa 

semana podem 

chegar a 40º graus

SUL FLUMINENSE 

Os últimos dias do inver-
no estão com cara de verão e 
o começo da primavera tam-
bém não será diferente. Uma 

nova onda de calor pode 
fazer com que as cidades ba-
tam recorde de temperatura 
nesta semana, registrando 
máximas de até 40º graus. 
No domingo, dia 17, cinco 
cidades da região ficaram 
entre os 19 municípios que 
registram as maiores tempe-
raturas do Estado, são elas: 
Resende, Três Rios, Paraty, 
Rio Claro e Valença.

De acordo com meteo-
rologistas, a nova onda de 
calor é consequências da 
atuação de um bloqueio 
atmosférico que impedirá 
a chegada de frentes frias 
nos próximos dias, comuns 
para o período. Com isso, a 
maior parte do Brasil terá 
uma prolongada sequên-
cia de dias ensolarados 
e temperaturas acima do 

normal para essa época 
do ano, como aconteceu 
em agosto.

No próximo sábado, dia 
23, às 3h50min pelo ho-
rário de Brasília, começa 
oficialmente a primavera. 
E o tempo também não 
será diferente, segundo os 
especialistas, o ápice desse 
calor está previsto para o 
próximo final de semana, 

entre os dias 23 e 24 de se-
tembro, com destaque para 
as capitais como Curitiba, 
São Paulo e Rio de Janeiro.

A previsão para esta 
semana em Barra Mansa, 
Volta Redonda, Piraí, Barra 
do Piraí, Resende, Porto 
Real e Quatis é de que os 
termômetros marquem no 
mínimo 17º graus e no máxi-
mo 39º graus. Já em Pinhei-

ral a mínima também é de 
17º graus, porém a máxima 
é de 40º graus, no domingo, 
dia 24. Rio Claro a mínima 
é de 17º graus e a máxima 
de 38º. Angra dos Reis a 
mínima é de 21º graus e a 
máxima 34º graus. Itatiaia 
a mínima é de 18º graus e a 
máxima 39º graus e Paraty 
pode marcar 21º graus e 
chegar até  36º graus.

RESENDE

Mais uma unidade de ensino 
está sendo reformada pela Pre-
feitura de Resende. A primeira 
etapa das obras de revitalização 
do CIEP 342 - Geraldo da Cunha 
Rodrigues, localizado na Rua 
Benedito Leonel da Silva, no 
bairro São Caetano, foi iniciada 
recentemente. Este projeto visa 
aprimorar a infraestrutura da 

escola, com foco inicial nas 
áreas de esporte e lazer, pro-
porcionando aos alunos um 
ambiente mais propício para 
atividades físicas e recreativas. 
As obras estão orçadas em R$ 
1.477.010,47 e com previsão de 
término no segundo semestre 
de 2024.

Segundo o secretário de 
Obras e Serviços Públicos do 

município, Thomas Elson 
Landim Pereira, as interven-
ções abrangem desde o acesso 
coberto à entrada do CIEP 
342 até o edifício principal, 
incluindo a interligação com 
a quadra. A biblioteca passará 
por uma reforma comple-
ta, transformando-a em um 
centro dedicado à prática de 
lutas e danças. “Além disso, a 
unidade contará com duas no-

vas quadras, uma de concreto 
e outra gramada, e a quadra 
poliesportiva passará por uma 
reformulação completa, que 
incluirá a impermeabilização 
da cobertura, o polimento do 
piso, uma pintura completa, 
a reforma da arquibancada e 
reforços estruturais. A quadra 
poliesportiva será cercada 
por alambrados, garantindo 
acesso independente para 

alunos e a comunidade local”, 
informou o secretário.

Vale informar que está pre-
vista uma reforma completa 
para o CIEP 342 no início de 
2024, abrangendo os demais 
espaços da unidade.

O prefeito Diogo Balieiro 
Diniz enfatizou o compromis-
so da administração municipal 
com a melhoria das estruturas 
escolares. “Estamos com quase 

30 obras em unidades escolares 
em andamento, ainda com a 
previsão de mais atividades a 
serem executadas em outras 
escolas. A escola é a porta 
de entrada do conhecimento 
estudantil para construir um 
futuro promissor. Por isso, 
continuamos empenhados em 
investir no desenvolvimento 
educacional de sua comuni-
dade”, disse Diogo.

VOLTA REDONDA 

Criado em 2022, com a 
finalidade de dar qualificação 
profissional a pessoas em situ-
ação de rua, o projeto “Cidadão 
VR” formou mais uma turma. 
A cerimônia de entrega dos 14 
certificados de formação no 
curso de auxiliar de manutenção 
de construção civil, aconteceu 
na manhã de segunda-feira, 18, 
no auditório do Palácio 17 de 
Julho, no bairro Aterrado. A ini-
ciativa é realizada em parceria 
entre a Secretaria Municipal de 
Ação Comunitária (Samac) e a 
Fundação Educacional (Fevre).

Segundo a secretária Mu-
nicipal de Ação Comunitária, 
Carla Duarte, a qualificação 
totalizou 123 horas de aula e os 

alunos aprenderam técnicas de 
alvenaria, acabamento, elétrica, 
pintura e hidráulica, com o 
instrutor do Centro de Qualifi-
cação Profissional Aristides de 
Souza Moreira (CQP), da Fevre, 
no bairro Aero Clube. 

Carla disse que participar 
dessa formatura significa que 
o município está no caminho 
certo. De acordo com a Coor-
denadora do “Cidadão VR”, a 
assistente social Joveline Batista 
Tomaz, a iniciativa é importante 
para promover uma mudança na 
vida dessas pessoas. Explicou 
ainda que, esse curso, além 
de trabalhar a autonomia e a 
inserção no mercado de traba-
lho, desperta a possibilidade de 
reconstrução de novos projetos 

de vida. “Isso estimula eles a 
pensarem no futuro”, destacou.  

EXCELÊNCIA DO SERVIÇO
Segundo o deputado estadu-

al, Munir Neto, o serviço que 
vem sendo realizado em Volta 
Redonda no âmbito social é de 
excelência. Munir, que parti-
cipou da cerimônia de entrega 
dos certificados, cumprimentou 
a todos os envolvidos nessa 
ação. Declarou ainda que a 
Administração Municipal não 
mede esforços para atender a 
todas as camadas da sociedade. 
“E a Smac vem avançando, e 
muito, nas políticas públicas 
voltadas para a assistência 
social, tornando o trabalho 
reconhecido em todo o país. 

BARRA MANSA 

No último final de semana a 
Imobiliária FR Prime Imóveis, 
de Volta Redonda, promoveu 
a doação de 105 cestas básicas 
para famílias em situação de vul-
nerabilidade social, residentes 
no bairro São Judas Tadeu, em 
Barra Mansa. A iniciativa, que 
aconteceu na quadra esportiva 
do bairro, é parte de um Projeto 
Social 1C5C, desenvolvido pela 
empresa onde a cada casa vendi-
da, cinco cestas básicas são doa-
das para comunidades carentes 
da região Sul Fluminense.

“É muito importante retri-
buir à sociedade todo o apoio 
que temos recebido ao longo 
dos cinco anos em que estamos 
aqui. Na verdade, temos pen-
sado nesse projeto há bastante 
tempo, até formatarmos esse 
modelo que achei muito bom. 
A cada mês estaremos em uma 
comunidade diferente, em um 
bairro diferente da região Sul 
Fluminense, ajudando famílias, 
ajudando escolas, creches”, 
disse Flávio Ribeiro, CEO da 
imobiliária, completando que 
é o início de um grande projeto. 

As ações serão contínuas, e o 
time de corretores da empresa, 
assim como os colaboradores 
de outros setores, que fizeram 
questão de estar presentes du-
rante a distribuição das cestas 
à comunidade, estão engajados 
na meta de contribuir cada 
vez mais com a sociedade. “É 
maravilhoso ver como a venda 

VOLTA REDONDA

Em breve, os moradores do 
Eucaliptal irão contar com dois 
espaços de lazer totalmente 
reformados. É que a prefeitura 
está reformando o campo de 
grama sintética e a quadra 
poliesportiva do bairro. As 
obras estão sendo realizadas 
com recursos próprios do 
Governo Municipal e contam 
com a fiscalização da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura 
(SMI) e do Fundo Comunitário 
(Furban-VR).

Segundo o prefeito Antonio 
Francisco Neto, a reforma do 
campo de grama sintética está 
em fase de conclusão. Explicou 
ainda que o local, que recebe 
moradores de outros bairros, 
ganhou uma limpeza geral, 
pintura e teve a rede de proteção 
trocada. Já a quadra, localizada 
ao lado da Escola Municipal 

João Haasis, terá a troca dos 
alambrados danificados e ca-
lhas, além de uma limpeza total 
ao redor do espaço de lazer.

Ainda de acordo com o 
prefeito, quatorze campos de 
grama sintética da cidade já 
passaram por revitalizações e 
foram entregues aos morado-
res dos  bairros Padre Josimo, 
Mariana Torres, Siderlândia, 
Belmonte, Jardim Ponte Alta, 
Jardim Belvedere, Santa Cruz, 
Vila Rica, Beira-Rio, Sessenta, 
na Escola Técnica Pandiá Ca-
lógeras (ETPC) e Aero Clube.

O prefeito lembrou que o 
campo de grama sintética do 
Santa Rita do Zarur ainda está 
em obra.

As reformas nas duas áreas 
de lazer do bairro Eucaliptal 
foram solicitadas pelo vereador 
Nilton Alves de Faria, o Neném, 
ao Poder Executivo. Ele come-
morou as revitalizações.

Aproveitem essa oportunidade 
para mudarem de vida e sejam 
exemplo que os outros que 

ainda não estão participando 
do projeto. Parabéns para vocês 
que superaram as dificuldades, 

estão formados e em um curto 
espaço de tempo trabalharão”, 
concluiu o parlamentar.

de casas pode ajudar tantas 
famílias e comunidades. É 
inspirador ver que a empresa 
não se preocupa apenas em 
vender casas, mas também em 
doar e ajudar as pessoas a terem 
uma vida melhor. É gratifican-
te poder fazer a diferença na 
vida das pessoas e ver como 
elas ficam felizes com o nosso 
trabalho”, pontuou a corretora 
Adelita Alves.

O presidente da Associação 
de Moradores e Amigos do Bair-
ro São Judas Tadeu, Joselito de 
Oliveira, ficou responsável por 
identificar e cadastrar as famí-
lias que foram beneficiadas. Ele 
destacou a diferença que a ação 

traz para essa parcela da popula-
ção. “Esse apoio que a empresa 
está dando à associação de mo-
radores, para ajudar as famílias 
do bairro, é muito importante 
para nós. Conseguimos cadas-
trar algumas famílias carentes 
e elas estão sendo beneficiadas 
com cestas básicas que farão 
uma grande diferença em suas 
vidas. Infelizmente, muitas 
pessoas em nossa comunidade 
enfrentam dificuldades e preci-
sam de ajuda, mas é admirável 
ver empresas como esta se pre-
ocupando com a comunidade 
e valorizando o trabalho das 
associações de moradores”, 
salientou o presidente.

Juliana Balbino, moradora 
do São Judas Tadeu, contou 
que a cesta de alimentos irá 
ajudá-la a superar as dificul-
dades neste mês. “Essa cesta 
básica vai me ajudar muito já 
que estou desempregada. Estou 
constantemente correndo atrás 
de oportunidades e quando 
descobri sobre essa ajuda, fui 
verificar como poderia ser be-
neficiada. Moro com meus dois 
filhos e tenho que manter a casa 
sozinha”, desabafou.

Mais informações sobre o 
Projeto 1C5C podem ser acessa-
das pelo WhatsApp (24) 99878-
7570 e no perfil no Instagram 
@frprimeimoveis.

Primeira fase das obras de reforma do CIEP 342, em São Caetano, é iniciada

Formada mais uma turma do projeto ‘Cidadão VR’ com moradores em situação de rua

CRIADO no ano passado, o projeto é realizado em parceria entre a Samac e Fevre

Campo de grama sintética e 
quadra poliesportiva no Eucaliptal 
estão em obras de reforma

AÇÃO foi realizada durante o fim de semana pela Imobiliária FR Prime Imóveis

Mais de 100 cestas básicas são entregues 
em comunidade carente do São Judas Tadeu



6Terça-feira, 19 de setembro de 2023Editais & Classificados

DECRETO Nº 11.329 DE 18 DE SETEMBRO DE 2023

A PREFEITA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, em exercício, no uso das atribuições de seu cargo, nos termos da Lei Federal nº 
4.320/64 e Lei Municipal nº 5.038/2022.

D E C R E TA:

Art. 1º- Fica aberto crédito adicional suplementar no valor R$ 3.022.780,00 (tres milhoes e vinte e dois mil e setecentos e oitenta reais), 
seguintes dotações orçamentárias:

03 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS
03.001 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
001.10.301.0035.2054 ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE ATENÇÃO PRIMÁRIA EM SAÚDE
Cód. Red: 912
3.3.50.85.00.00 Contrato de gestão
16050000000000 Assistência fi nanceira da união à complementação ao pagamento dos pisos salariais da enfermagem
 (seiscentos e quarenta e nove mil reais) R$ 649.000,00
001.10.301.0071.2170 MANUTENÇÃO DA UNIDADE - FMS
Cód. Red: 916
3.1.90.04.00.00 Contratação por tempo determinado
16050000000000 Assistência fi nanceira da união à complementação ao pagamento dos pisos salariais da enfermagem
 (sessenta e tres mil reais) R$  63.000,00
Cód. Red: 915
3.1.90.11.00.00 Vencimentos e vantagens fi xas - pessoal civil
16050000000000 Assistência fi nanceira da união à complementação ao pagamento dos pisos salariais da enfermagem
 (duzentos e sessenta e quatro mil reais) R$  264.000,00
001.10.302.0036.2058 ATENDIMENTO HOSPITALAR E AMBULATORIAL
Cód. Red: 914
3.3.90.39.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa jurídica
16050000000000 Assistência fi nanceira da união à complementação ao pagamento dos pisos salariais da enfermagem
 (um milhao e seiscentos e oitenta mil e setecentos e oitenta reais) R$  1.680.780,00
001.10.302.0036.2071 MANUTENÇÃO DA REDE DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA
Cód. Red: 913
3.3.50.85.00.00 Contrato de gestão
16050000000000 Assistência fi nanceira da união à complementação ao pagamento dos pisos salariais da enfermagem
 (trezentos e sessenta e seis mil reais) R$  366.000,00
 TOTAL R$ 3.022.780,00

Art. 2º – Os recursos de que trata o art. 43 da Lei 4.320/64, são decorrentes do defi nido na Portaria GM/MS nº 1135/2023, referente ao  
repasse da assistência fi nanceira complementar da União, destinada ao cumprimento do piso salarial nacional de enfermeiros, técni-
cos e auxiliares de enfermagem e parteiras,  com recurso já depositado em conta corrente deste fundo, no valor de R$ 3.022.780,00.
                                              
Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 18 setembro de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

AVISO DE ERRATA DO EDITAL DE
CONCURSO PÚBLICO Nº 08/2023 –

II SALÃO DE FOTOGRAFIA DE RESENDE
A FCCMM comunica a V.sas. que na publicação do dia 
15/09/2023: Onde se lê: Data das inscrições: 18 de setembro 
de 2023 a 02 de novembro de 2023. Leia-se: Data das ins-
crições: 18 de setembro de 2023 a 10 de novembro de 2023.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

EXTRATO DE CONTRATO N.º 014/2023

A Divisão de Contratos da Câmara Municipal de Resende/
RJ, para cumprimento do disposto no art. 61, parágrafo 
único, da Lei Federal n.º 8.666/1993, torna público o CON-
TRATO n.º 014/2023, de 14/09/2023; VIGÊNCIA: 28/09/2023 
a 08/10/2023; PROCESSO ADMINISTRATIVO: 422/2023; 
CONTRATANTE: Câmara Municipal de Resende (CNPJ n.º 
32.504.664/0001-84); CONTRATADO:  MVS PRODUÇÃO E 
EVENTOS LTDA; CNPJ n.º 05.410.878/0001-19; OBJETO: LO-
CAÇÃO DE STAND NA 54ª EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA, 
INDUSTRIAL E COMERCIAL DE RESENDE; VALOR TOTAL 
ESTIMADO: R$ 35.000,00; DOTAÇÃO: 01.11.00.01.392.0105-
2.764 3.3.90.39.00; EMPENHO: 414/2023 ;INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃO  n.º 422/2023; EMBASAMENTO artigo 25, I, 
da Lei n.º 8.666/1993.

Resende, 18/09/2023

ALBERTO ÂNGELO DE ASSIS
- Divisão de Contratos-

EXTRATO DE CONTRATO N.º 012/2023

A Divisão de Contratos da Câmara Municipal de Resende/RJ, 
para cumprimento do disposto no art. 61, parágrafo único, da 
Lei Federal n.º 8.666/1993, torna público a 5ª Alteração do 
Contrato: 019/2020, de 18/01/2018. 
Onde lê-se: 25.351,56; LEIA-SE:  256.351,56.

Resende, 18/09/2023

ALBERTO ÂNGELO DE ASSIS
- Divisão de Contratos-

Câmara Municipal de Resende

Boletim Ofi cial nº 076/2023
Resende, 18 de setembro de 2023
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Nesta segunda-feira, dia 18, a Polícia Rodoviária Federal (PRF) rea-
lizou na Rodovia Rio-Santos, em Angra dos Reis, uma ação de cons-
cientização com foco na Semana Nacional de Trânsito, comemorada 
anualmente no período de 18 e 25 de setembro. Os rodoviários reali-
zaram uma operação educativa denominada Cinema Rodoviário, que 
associou educação para o trânsito à atividade de fiscalização. Foram 
apresentadas palestras de curta duração aos ocupantes dos veículos 
abordados, utilizando imagens e filmes educativos que alertam acerca 
da dinâmica do trânsito e suas peculiaridades.
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Divulgação

Polícia Civil informa que 
Resende completa um mês 

em registrar homicídios

TRINTA DIAS SEM ASSASSINATOS

Último caso 
registrado foi 
registrado no dia 19 
de agosto, no distrito 
Engenheiro Passos

RESENDE

Resende completou nesta 
segunda-feira, dia 18, um mês 
sem registrar homicídios do-
losos. O anúncio foi feito pelo 
delegado titular da 89ª Dele-
gacia de Polícia (DP), Michel 
Floroschk. Segundo a Polícia 
Civil, o último caso registrado 
foi registrado no dia 19 de 
agosto, no distrito Engenheiro 
Passos, a cerca de 30 quilôme-
tros do Centro da cidade.

O delegado Michel Floros-
chk contou que o registro de 
nenhum homicídio doloso em 
Resende nos últimos 30 dias 
deve ser comemorado. “É uma 
ótima notícia. Nós estamos há 
um mês sem qualquer morte 
intencional. Tivemos um auto 
de resistência da Polícia Militar 
faz uns 12 dias. Foi um marginal 
em confronto com a PM, mas 
homicídio doloso nós estamos 
a 30 dias. É um trabalho de 
inteligência impedindo a mo-
vimentação dos criminosos, 
havendo um estrangulamento 
das ações”, disse o delegado.

Michel credita também 
este resultado ao trabalho da 
equipe da Polícia Civil. “O que 
foi feito foi trabalhar os inqué-
ritos passados, prender alguns 
autores que eram responsáveis 
pelas ações criminosas. A Po-
lícia Civil fez diversas prisões, 

VOLTA REDONDA

Agentes do 28º Batalhão de 
Polícia Militar (BPM) apreen-
deram no bairro Vila Americana 
2.185 pinos de cocaína, 322 
vidros de Loló, dez litros da 
mesma droga e um saco com 
300 gramas de cocaína, no final 
da manhã de domingo, dia 17. 
Ninguém foi preso.

O fato, segundo registro de 
ocorrência na 93ª Delegacia de 
Polícia (DP) ocorreu por volta 
das 11h30min na Rua Santa Lu-
zia após denúncia. O flagrante foi 
do Serviço Reservado (P2) com o 
Grupo de Ações Táticas (GAT).

O material entorpecente foi 
apresentado na delegacia para as 
medidas necessárias.

VOLTA REDONDA

Na noite de domingo, dia 
17, um jovem de 23 anos ficou 
ferido após ser baleado na perna 
dentro de um bar no bairro 
Eucaliptal. Ninguém foi preso.

Segundo agentes do 28º 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM), foi apurado que um 
homem, morador do Vale 
Verde, entrou no local à 
procura da namorada. Sa-
cou duas armas e atirou no 

chão. Um dos tiros acabou 
voltando e acertando a per-
na do rapaz que estava no 
comércio.

Após o crime, o homem, 
que estava na companhia de 
outra pessoa, fugiu.

A vítima foi socorrida por 
populares para o Hospital São 
João Batista (HSJB), que não 
informou seu estado de saúde.

O caso é apurado na 93ª 
Delegacia de Polícia (DP), 
onde foi registrado.

ANGRA DOS REIS

Um menor de 17 anos foi 
apreendido pela equipe do 33° 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) na comunidade do 
Lambicada, domingo, dia 17, 
com um rádio transmissor. Na 
mesma ação, a PM apreendeu 
uma espingarda calibre 12 
com numeração suprimida, 
uma réplica de fuzil, 3.865 
pinos de cocaína e dois rádios 
transmissores, em outro ponto 
do bairro, após tiroteio com 
criminosos.

O fato ocorreu durante 
patrulhamento dos agentes na 
comunidade, quando foram 
recebidos a tiros. Após o con-
trole da situação, os militares 
encontraram o rapaz com um 
rádio transmissor sintonizado 
na frequência do tráfico de dro-
gas, monitorando a entrada de 
viaturas na comunidade.

Já outra parte da equipe, 
achou os demais materiais, 
apresentados, assim como o 
menor, na 166ª Delegacia de 
Polícia (DP) para as medidas 
necessárias.

RESENDE

Na madrugada de segunda-
-feira, dia 18, um homem ficou 
ferido durante uma colisão 
entre um carro e um caminhão 
na Rodovia Presidente Dutra. 
O acidente, segundo a Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), ocor-
reu na altura de Resende. O fato 
aconteceu por volta de 1h30min, 
no km 308, sentido São Paulo.

A PRF foi informada que o 
caminhão Volvo saia da balança 
de pesagem, quando o condutor 
sentiu uma pancada forte na 
traseira do veículo, provocada 
por um Chevrolet/Classic.

O motorista do automóvel, 
segundo a PRF, não usava cinto 
de segurança e foi arremessado 

para frente do carro, atingindo 
o para-brisa com a cabeça. Ele 
perdeu a consciência, saiu da 
pista, atingindo a cerca lateral. 
O veículo ficou imobilizado 
sobre o canteiro.

O condutor do caminhão 
nada sofreu. Já o do carro, foi 
socorrido pela equipe de resgate 
da CCR RioSP, concessionária 
que administra a rodovia, para 
o Hospital de Emergência de 
Resende em estado grave. A 
unidade não atualizou seu es-
tado de saúde.

Como os veículos não fi-
caram sobre a via e o fluxo do 
trânsito era reduzido naquele 
horário, não houve congestio-
namento ou qualquer reflexo 
no tráfego.

RESENDE

Um homem, de 45 anos, 
foi detido por policiais do 37º 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) na tarde de domingo, 
dia 17, após anunciar em 
um aplicativo de mensagens 
a venda de uma espingarda 
calibre 32 com dois cartuchos 
intactos e dois rifles de pressão 
com nota fiscal. Ele alegou que 
estaria vendendo as armas de 
fogo para consertar uma cami-
nhonete. A prisão aconteceu 
no bairro Morro do Cruzeiro, 
quando os policiais consegui-
ram localizar o paradeiro do 
suspeito.

Os policiais militares em 
ação integrada com agentes da 
89ª Delegacia de Polícia (DP) 
receberam denúncia de que um 
homem estaria oferecendo uma 
arma de fogo em um grupo de 
WhatsApp e que ele residia no 
bairro Morro do Cruzeiro. Os 
policiais foram até a residência 

e encontraram o homem, que 
a princípio negou a denúncia. 
No entanto, o homem acabou 
confessando que teria colocado 
a espingarda e os rifles à venda. 
Segundo a Polícia Militar, ele 
alegou que venderia as armas 
para consertar sua caminho-
nete. Os militares entraram 
no imóvel e o homem mostrou 
onde estava guardando a arma 
de fogo municiada e os dois 
rifles de pressão. Ele apresentou 
as notas fiscais dos rifles de 
pressão. Já a espingarda calibre 
32 estava com a numeração 
suprimida, de acordo com a 
Polícia Militar.

O homem foi levado para a 
89ª Delegacia de Polícia (DP) 
Ele foi autuado, de acordo com 
a Lei do Desarmamento, por 
posse irregular de arma de fogo 
de uso permitido. Ele foi libe-
rado após pagar uma fiança de 
R$1.500 arbitrada pelo delegado 
de plantão. As armas ficaram 
apreendidas na Delegacia.

BARRA DO PIRAÍ

Agentes do 10° Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) 
apreenderam drogas no do-
mingo, dia 17, próximo a 
uma quadra no bairro Caixa 
D’água. O fato ocorreu após 
denúncia anônima de tráfico 
de entorpecentes e ninguém 
foi preso durante a ação.

Os militares estiveram 
na Rua Trajano de Moraes, 
por volta das 17h10min, após 
informações do crime. Não 
foi encontrado nenhum tra-
ficante, mas após buscas os 
policiais encontraram 38 tiras 
de maconha de R$ 15.

O material apreendido foi 

apresentado na 88ª Delegacia 
de Polícia (DP), onde foi feito 
o registro da ocorrência.

MAIS DROGAS
A equipe da 3° Cia. do 10° 

BPM também apreendeu ma-
terial do tráfico de drogas em 
Valença, nesta segunda-feira, 
dia 18, Foi por volta de 1 hora, 
no bairro Ponte Funda, num 
total de 28 sacolés de cocaína.

O fato ocorreu após denún-
cia, mas quando os militares 
chegaram, o traficante já havia 
deixado o local, mas o material 
foi encontrado após buscas em 
um relógio de luz.

O caso foi registrado na 
91ª DP.

especialmente de pessoas de-
dicadas a criminalidade e que 
praticavam os homicídios. A 
prisão de diversos homens foi 
responsável por esta queda”, 
destacou Floroschk.

O delegado também expli-
cou que outro trabalho feito pela 
Polícia Civil foi o desenvolvi-
mento de uma cultura de paz. 
“Nós fomos até as comunidades 
e tentamos apaziguar os ânimos. 
Nem tudo se resolve na bala. O 
que nós tentamos fazer junto 
as lideranças comunitárias, 
aos advogados e as pessoas que 
vivem em Resende foi diminuir 
a temperatura da criminalida-
de. Muita gente achava que se 
resolvia a coisa sempre no tiro 
e não adianta porque serão 
presos. E com a prisão destas 
pessoas fica mais pedagógico, 
olha não adianta, nós vamos 

resolver essas coisas no tiro, 
seremos presos e só vai piorar”, 
argumentou.

Floroschk destacou a par-
ticipação da população denun-
ciando os autores de crimes 
ajuda a Polícia Civil na iden-
tificação dos criminosos, para 
posteriormente puni-los, por 
meio da Justiça. “A participação 
da população é decisiva nisso. 
A comunidade de Resende 
ajuda muito. Existem diversos 
grupos que trazem informações 
relevantes para a elucidação e 
para a prevenção de crimes”, 
destacou o delegado.

DADOS DO ISP
Segundo levantamento feito 

pelo A VOZ DA CIDADE no 
Instituto de Segurança Pública 
(ISP), de janeiro a julho do ano 
passado, Resende registrou 30 

homicídios dolosos. No mesmo 
período deste ano, o município 
registrou também 30 crimes 
contra a vida. Em agosto do 
ano passado foram quatro casos 
registrado na 89ª Delegacia de 
Polícia (DP), entretanto, ainda 
não há o balanço dos casos 
registrados no mesmo período 
(mês) deste ano na cidade.

No ano passado, no mesmo 
período levantado pela repor-
tagem, o mês onde mais foi 
registrado homicídio foi julho. 
Março e abril também registra-
ram números altos, sendo seis, 
em cada mês. Já em 2023, ainda 
dentro do período comparado, 
o mês em que mais ocorreram 
registros desse tipo de crime foi 
março, com sete casos. Em julho 
deste ano, foram somente dois, 
cinco a menos do que o mesmo 
mês no ano anterior.

Jovem é ferido com tiro na perna no Eucaliptal

O MATERIAL foi localizado após denúncia

PM apreende mais de 2,1 mil pinos de cocaína no Vila Americana

DELEGADO MICHEL disse que além do trabalho da Polícia Civil a participação da população também colaborou

PM apreende espingarda, 
réplica de fuzil e 3.865 pinos 
de cocaína no Lambicada

Homem fica em estado grave 
durante colisão entre carro 
e caminhão na Via Dutra

PM detém homem após 
anunciar venda de espingarda 
e rifles de pressão por 
aplicativo de mensagens

Drogas são apreendidas 
perto de quadra na 
comunidade da Caixa D’água
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Informações para agendamento na Estratégia de Saúde da

Família mais próxima a sua residência ou pelo telefone:

(24) 3365 8679 - Serviço Social

HOSPITAL E MATERNIDADE ANGRA DOS REIS

Rua Dr. Cou�nho, 84 - Centro, Angra dos Reis - RJ 

hmar inaugura mais

                           de uti neonatal4leitos

O HMAR foi totalmete modernizado

e é referência no atendimento

às gestantes.

GESTANTE, venha conhecer o HMAR com a visita guiada,

todas as quartas-feiras, às 14 horas.


